

Das mysteriöse Trio

Von oOMiyabimaruOo

Kapitel 2: Die ersten Tage in Hogwarts

Die Große Halle war genau so, wie sie es in einem Bild im Buch "Geschichte von Hogwarts" abgebildet war.

Professor McGonagall richtete ihre Stimme an die versammelte Schülermenge. "Die drei werden eure neuen Mitschüler. Sie kommen erst so spät nach Hogwarts, weil sie umgezogen sind. Sie werden hier in die 6. Klasse gehen. Ich will, dass ihr sie bei euch aufnehmt und sie nicht verspottet oder ihnen Streiche spielt. Wie bei den Erstklässlern wird auch bei ihnen zuerst entschieden in welches Haus sie kommen."

Sie holte ein Stück Pergament aus ihrer Umhanttasche und rief "Killuah Satsujin-sha". Killuah setzte sich auf den dreibeinigen Stuhl und setzte den Hut auf. Nach zirka einer Minute schrie der Hut (ah, ich brenne) "Slytherin". Während Killuah sich zum Haustisch von Slytherin setzte rief Professor McGonagall "Rod Shenmide". Rod setzte sich gleich wie Killuah auf den Stuhl und setzte den Hut auf. Es dauerte lange, bis der Hut seufzte und dann schrie "Slytherin". Gleich darauf rief Professor McGonagall "D.J Trunks". D.J setzte sich auf den Stuhl und setzte den Hut auf. Gleich darauf schrie der Hut "Slytherin".

Fast hüpfend ging D.J zum Tisch von Slytherin und setzte sich neben Rod. Nachdem der Beifall von Slytherin verebbte, der die ganze Zeit die Große Halle erschütterte hatte, stand Dumbledore auf, breitete die Arme aus und sagte "Da jetzt auch unsere drei neuen Mitschüler eingeschlichtet wurden, lasst uns jetzt essen, bevor noch jemand mich wegen Kinderschänderei anklagen kann, weil einer meiner Schüler verhungert ist."

Die Schüler lachten und steigerten sich dann mit einem Heißhunger auf das Festmahl, dass gerade vor ihnen erschienen ist.

Während Dumbledore sich setzte, sagte Rod zu Killuah und D.J "Der blöde Hut wollte mich tatsächlich nach Gryffindor stecken. Der hat die ganze Zeit versucht mich zu überreden und faselte was von ich hätte Mut und so was!"

"Das ist noch gar nichts, mich wollte er nach Ravenclaw schicken, bis ich ihn in Gedanken angebrüllt habe, er soll den Scheiß lassen!" sagte Killuah entrüstet.

Sogleich stürzte sich Killuah aufs Essen und D.J machte es ihm nach. Nur Rod beobachtete während dem Essen Dumbledore und Harry aus den Augenwinkel. Dumbledore unterhielt sich mit McGonagall und sah manchmal zu ihm herüber, während Harry mit Ron und Hermine redete. Während Ron die zwei beobachtete und Killuah sich ins Essen vertieft hatte, hörte D.J einem Jungen mit weißblonden Haaren zu, wie er sich über Harry beschwerte.

Nachdem alle sich Sattgegessen hatten, was bei Killuah lange dauerte, stand

Dumbledore auf und sprach "Nachdem wir uns jetzt alle sattgegessen haben, oder auch nicht" er sah grinsend zu Killuah, da Killuah gerade noch ein paar Brötchen futterte, die er in der Hand hielt "sollten wir jetzt alle am Besten schlafen gehen."

Während Dumbledore sprach, wurden von den Hauslehrern die Stundenpläne ausgeteilt. Als alle aus der Großen Halle waren und zu ihren Schlafräumen gingen, sagte Killuah, der sich noch immer den Stundenplan ansah "Sieht doch gar nicht so schlecht aus, wir haben jeden Tag mindestens eine Stunde zusammen mit den Gryffindors. Am Montag Pflege Magischer Geschöpfe, am Dienstag Zaubertrank, am Mittwoch Verwandlung"

"Hey, seit wann haben Gryffindor und Slytherin gemeinsam Verwandlung, unsren Recherchen nach, haben sie das getrennt" warf Rod ein, der seinen Stundenplan gleich gar nicht angeschaut hatte, sondern in zusammengeknüllt in seine Umhangtasche gestopft hatte, ihn jetzt aber wieder rausholte.

"Vielleicht ist ein Lehrer ausgefallen?" sagte D.J "Ok, weiter, am Donnerstag Verteidigung gegen die dunklen Mächte und wieder Pflege Magischer Geschöpfe und am Freitag wieder eine Doppelstunde Zaubertränke" schloss Killuah ab.

Sie waren mittlerweile im Gemeinschaftsraum von Slytherin angekommen. Der hellblonde Junge stellte sich als Sohn des Todessers Lucius Malfoy nämlich als Draco Malfoy heraus.

Er erklärte sich nämlich bereit ihnen ihren Schlafsaal und den Gemeinschaftsraum zu zeigen. (Schleimscheißer -.-) Rod, Killuah und D.J zogen sich gleich um und gingen schlafen, da sie die vorherige Nacht durchgemacht hatten, um noch mal alles zu bereden.

Am nächsten Morgen war Rod vor allen anderen wach. Er weckte Killuah und D.J auf, diese Tat brachte ihm aber eine Beule ein, denn die beiden liesen sich nicht gerne so früh wecken.

Killuah schmiss mit seinem Kopfkissen nach Rod. Der konnte aber gerade noch ausweichen, doch D.J kam mit härteren Mitteln und warf gleich mit dem erstbesten Wasserbecher nach Rod und traf auch.

Rod hatte schon befürchtet, das dieser Krach Draco, Crabbe und Goyle aufweckte, die leider im gleichen Schlafsaal schliefen, doch die einzige Reaktion war ein lauter Schnarcher von Crabbe.

Das erste was D.J bekam als sie in den Gemeinschaftsraum kamen war eine Kopfnuss von Rod.

Sie hatten sich schon umgezogen und machten sich frühzeitig auf den Weg zum Frühstück in die Große Halle.

Gähnend schlurften D.J und Killuah hinter Rod her. Als sie in die Große Halle kamen bemerkten sie, dass sie die ersten waren. Nur Dumbledore war schon da und stand in der Mitte der Halle. Anscheinend war auch er gerade erst gekommen, denn er war auf den Weg zum Lehrertisch und war nur in der Mitte der Halle stehengeblieben um sich zu vergewissern das die Decke auch das richtige Wetter zeigte.

Während Rod, Killuah und D.J die Halle zu ihren Sitzplätzen durchquerten, war Dumbledore schon bei seinen Sitzplatz angekommen und lies sich gähnend darauf nieder. Erst jetzt schien er bemerkt zu haben, das er nicht mehr alleine war.

"Ah, Guten Morgen meine Lieben!

Gähnend nuschetten D.J, Killuah "Morgn" während Rod überhaupt nichts sagte.

Bevor D.J und Killuah wieder einschlafen konnten, kamen die anderen Schüler in die Große Halle und warteten ebenfalls auf das Frühstück.

Langsam wurden D.J und Killuah während dem Frühstück wach und mampften was das Zeug hielt.

Nachdem Frühstück gingen sie, wie alle Gryffindor und Slytherin zum Rand des Verbotenen Waldes, wo Hagrid schon auf sie wartete.

Als alle sich bei ihm eingefunden hatten, erklärte er das sie heute wieder Hippogreife durchmachen würden, weil sie vor zwei Jahren nicht genug Zeit hatten sie ganz durchzunehmen.

"Doch vorher wäre es sicher besser, wenn sich unsere neuen Mitschüler vorstellen. Also, wer fängt von euch an?"

Rod, Killuah und D.J gingen einen Schritt vor und Rod fing an. "Also, ich heiße Rod Shenmide und bin 16 und ich rate euch mich in Ruhe zu lassen! Mehr hab ich euch nicht zu sagen!" sagte Rod finster.

Als nächstes stellten sich D.J und Killuah vor. "Ich heiße D.J Trunks und bin ebenfalls 16. Alles andere geht euch nichts an" "Und ich bin Killuah Satsujin- sha und bin 17. Alles andere geht euch auch nichts an." sagten D.J und Killuah etwas netter.

"Äh, danke, das war sehr aufschlussreich. Am besten fangen wir jetzt mit den Unterricht an." sagte Hagrid.

Er führte die Schüler in den verbotenen Wald. Auf einer großen Lichtung mitten im Wald scharten acht Hippogreife im Boden und beobachteten die näher kommende Schülermenge.

Alle Slytherin und ein paar Schüler von Gryffindor blieben mindestens zehn Meter vor den Hippogreifen stehen. Nur zirka ein Dutzend gingen zu den Hippogreifen.

"So, ihr wisst vielleicht noch was ihr tun müsst, oder?"

Sofort meldete sich Hermine "Wir müssen zu den Greifen gehen und uns verbeugen und dürfen sie nicht beleidigen"